PRESSEMITTEILUNG

Haus für Industriekultur - Vorübergehende Schließung

Sehr geehrte Medienvertreter*innen,

das Haus für Industriekultur (HIK) ist vorübergehend geschlossen.

Ein Gutachten des Büros Wetzel & von Seth über den Zustand der Gebäude-Fassade des HIK, das vom Hessischen Landesmuseum Darmstadt im Oktober 2023 in Auftrag gegeben wurde, zeigt weitere bauliche Mängel auf.

»Die vorübergehende Schließung ist eine reine Vorsichtsmaßnahme, bis uns die Einschätzungen der Fachexperten für das weitere Vorgehen vorliegen.«, sagte Direktor Dr. Martin Faass.

Bis zur Klärung der Notwendigkeit weiterer Sicherungsmaßnahmen bleibt das Haus vorsorglich für die Öffentlichkeit geschlossen. Auch die Arbeit der Ehrenamtlichen muss vorübergehend pausieren. Für Herrn Gerstenberg, den Inhaber der gleichnamigen privaten Schriftgießerei, bleibt der Zugang zum Haus bis auf weiteres gewährleistet.

Abbildung:

Foto: Wolfgang Fuhrmannek, HLMD

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

Pressekontakt: Yvonne Mielatz-Pohl Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Hessisches Landesmuseum Darmstadt Friedensplatz 1 64283 Darmstadt Fon: +49 (6151) 3601-300

E-Mail: yvonne.mielatz-pohl@hlmd.de

Abteilung Presse und Öffentlichkeitsarbeit Friedensplatz 1 | D. 64283 Darmstadt | Tel. 061 51. 16 57 79 | Fax 061 51. 16 57 99 e.mail presse@hlmd.de | www.hlmd.de